



JOEY Kinderkrippe Gockhausen ZH

- Lange Öffnungszeiten
- Liebevolle Kinderbetreuung in Deutsch und Englisch
- Vorkindergarten Gruppe
- **Mehr Infos und Anmeldung unter:**
www.joey-kinderkrippe.ch

- Long opening hours
- Loving childcare in German and English
- Pre-kindergarten group
- **Further information and registration at:**
www.joey-kinderkrippe.ch

Eröffnungsfeier mit tollen Attraktionen

- Freitag, 27. Oktober 2023
- 16 bis 20 Uhr
- Meisenrain 1, 8044 Gockhausen

Das Joey Kinderkrippe Team freut sich auf viele kleine und grosse Besucherinnen und Besucher aus der Nachbarschaft

Liebe Eltern

An verkehrsgünstiger Lage bietet die Joey Kinderkrippe Ihnen und Ihren Kleinen eine moderne Kindertagesstätte an. Inspiriert von Eltern und Kindern erfüllt die Joey Kinderkrippe die Bedürfnisse und Wünsche von heute:

- Liebevoll und professionelle Betreuung in Deutsch sowie Englisch von Kindern ab drei Monaten
- Lange Öffnungszeiten
- Sehr gut zu erreichen mit den öffentlichen Verkehrsmitteln: Bushaltestelle direkt vor der Türe, Bahnhof Stettbach und Zürichberg sind in wenigen Minuten erreichbar
- Auto-Parkplätze zum Bringen und Abholen der Kinder stehen ebenfalls zur Verfügung
- Liebevoll eingerichtete Kinder-Räume
- Gesunde und natürliche Ernährung
- Tägliche Bewegung mit Spielen und Entdeckungsspaziergängen

Weitere Informationen sowie ein Kontaktformular finden Sie unter:
www.joey-kinderkrippe.ch.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören.



Dear parents,

Joey Kinderkrippe is conveniently located and offers you and your little ones a modern childcare centre. Inspired by parents and children, Joey Kinderkrippe fulfils the needs and desires of today:

- Loving and professional childcare in German as well as English for children from the age of three months
- Long opening hours
- Very easy to reach by public transport: Bus stops outside the door, Stettbach train station and Zürichberg are only a few minutes away
- Car parking spaces for dropping off and picking up the children are also available
- Lovingly furnished children's rooms
- Healthy and natural food
- Daily exercise with games and discovery walks

Further information and a contact form can be found at:
www.joey-kinderkrippe.ch.

We look forward to hearing from you.



Joey Kinderkrippe

Meisenrain 1 | 8044 Gockhausen

Telefon +41 43 355 03 24

gockhausen@joey-kinderkrippe.ch

www.joey-kinderkrippe.ch

